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１．市政運営の基本的な

考え方

１．新型コロナワクチン接種につ

いて

１．当市における１、２回目のワクチン接種率は高く、３回目のワク

チン接種も医療従事者、高齢者へと進めています。今は子どもたち

の感染防止を急ぐことが重要と考えますが、当市における５歳から

１１歳のワクチン接種についての現況を伺います。

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり

１．新規就農者の育成確保につい

て

１．第三者経営継承を推進するとありますが、現状本市における離農

予定者がどれぐらいいるのか。また、地域おこし協力隊員と離農予

定者とのマッチングなど具体的な要領をどのように考えるのかを

伺います。

２．市内新卒者の地元定着につい

て

１．仕事情報誌「good job！！」の製作に取り組むほか、バーチャ

ルリアリティやオンラインを活用した職場体験事業や企業向けセ

ミナーを開催しますとありますが、具体的内容と地元定着にどう結

びつけるのかを伺います。

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり

１．道の駅たきかわの集客につい

て

１．令和４年度は、新たな特産品の開発、旬の地元農作物や特産品情

報の発信、イベントの開催などを支援するとありますが、行政とし

て、どのように関わっていくのかを伺います。

６
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２．外国人受入対応及び生活支援

事業について

１．市内に在住する外国人が安心して生活し、地域産業における人

材として定着できるよう市内企業や関係機関と連携し、生活支援や

多文化に対する理解を深める取り組みを行うとありますが、ここで

言う外国人の中には市内企業が受け入れている技能実習生も含ま

れているのか、また、市役所内に相談窓口を置く考えはないのかを

伺います。

４．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．介護予防について １．コロナ禍において町内の会館や福祉施設で行っていた百歳体操が

思うように出来ない状況の中、新たな施策はあるのか伺います。

２．介護人材の確保について １．介護人材の育成と確保に向けた取り組みを進めるとありますが、

当市としての具体的な取り組みはどのようなものか伺います。

３．市立病院看護師の確保対策に

ついて

１．修学資金貸付事業、院内保育所定員拡充事業などを継続すること

により、看護師の中途・新卒者の新規採用及び離職防止に努めると

ありますが、確保対策には採用者確保のための募集広報と離職者を

軽減させる新たな施策が必要と思いますが考えを伺います。

７
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２．新築移転する市立高等看護学院を新年度から供用開始し、学習環

境・利便性の向上を図るとともに、学院生の確保と卒業後の市立病

院への就労促進に取り組むとありますが、同学院の定員を増やすと

いうことも看護師確保につながるのではないかと思いますが考え

を伺います。

５．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり

１．子育て支援事業について １．「うまれてくれてありがとう！健やか赤ちゃん支援事業」は子育

てする家庭においては良い施策だと思いますが、まだまだ子育て支

援に対する施策は不十分だと思います。今後も新たな施策は必要と

思いますが現状の考えがあれば伺います。

２．國學院大學との連携につい

て

１．國學院大學において、新年度から新学部として開設される観光ま

ちづくり学部と、当市のフィールドを活用した新たな地域連携に向

けて検討を進めるとありますが、現段階での考えがあれば伺いま

す。

６．市民が活躍するまち

づくり

１．町内会のあり方について １．担い手不足により町内会の維持が困難であるとの相談が増えつつ

あることから、持続可能な地域活動を目指すため、コミュニティ組

織のあり方や 、各地区コミュニティセンターの運営方法について

見直しを進めますとありますが、具体的にはどのように考えている

のか伺います。

８
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７．効率的な行政運営に

よるまちづくり

１．滝川市第２期財政健全化計画

及び滝川市立病院経営改善計

画について

１．滝川市第２期財政健全化計画及び滝川市立病院経営改善計画につ

いては実行を開始して２年が経過しましたが、現状における各計画

の評価と改善または修正すべき事項があれば伺います。

２．自治体デジタルトランスフォ

ーメーションの推進について

１．行政サービスの更なる向上や市役所における業務の効率化を目指

すため、外部人材を活用しながら機運醸成のための職員研修を実施

するとともに、行政手続きのオンライン化の推進や情報システムの

標準化・共有化などに向けた準備を進めるとありますが、市役所庁

舎内だけで留まらず、農業を始めとした滝川市全体での取り組みを

考え推進すべきだと思いますが、市長の考えを伺います。

８．教育行政 １．学校教育について １．令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果によると、

たきかわっ子は全国、全道平均に比べ走力(50ｍ走、シャトルラン、

持久走)が弱いという結果となっています。

体力向上対策として様々示されていますが、外部コーチ等を活用

するなどによりたきかわっ子の運動能力及び走力を向上させる考

えはないのか伺います。

２．コロナ禍における教職員の長時間勤務の解消について現状と課題

を伺います。

９
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３．「第２期 滝川市小・中学校適正配置計画」に基づき、各校区の

保護者や地域住民との意見交換を行いながら、将来的な児童生徒数

の減少も見据え適正規模や配置について検討するとありますが、小

学校で言えば６校あるうちの５校が当面存続という結果になって

います。

新型コロナウイルス感染症による社会の変化、価値観の変化が起

こった現状を鑑み、今後の方向性についての考えを伺います
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